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開催：２０１２年１０月１６日・１１月１０日・１１月１７日

会場：大分市稙田市民行政センター他

内容：下記古村作成報告/大分大学金丸さんまとめ参照

多世代居住型コミュニティハウス説明会∞報告

　　　　　多世代居住型コミュニティハウス説明会開催される
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　「結」代表　古村久美子

　2012年10月16日、11月10日、17日と会場を変えて、私たちの考える「共生のすまい」　につ
いて説明会を開催しました。様々なお立場の方にご参加頂き、大変貴重なご意見をお伺いす
ることができました。私たちの考える住まい・暮らし方には賛同していただけますが、今この暮ら
し・住まいを求められる方はなかなかいらっしゃいませんが、みなさんとお話できて、心強く思
いました。この時の内容は大分大学の金丸さんのまとめでご参照ください。
　次に今年に入って1月20日、21日に湯布院にてコモンミール体験をしました。事情で2名の
キャンセルもありましたが、11名で調理、食事をとりました。お泊まりは10名（男性4名・女性6
名）でした。3時に原っぱカフェに集合して何を作るか意見を出し合い、役割分担をし、早速取
りかかります・・・。スムーズな運びで、手間取るかと心配していましたが、何のことはない初めて
なのに阿吽の呼吸で最後はご馳走が並び、美味しく飲んで食べて歓談をしました。
　その後、担当が片づけをしている間に夜なべ談義の準備で貸別荘に移動。「ゆふのきり」は
こたつもあり、みんなでワイワイです。露天ぶろは別棟ですが、私は朝入って由布山を眺めな
がらいい湯に浸かることができました。
　次の日は月曜日で、湯布院からの出勤になった方も３人いました。残りの方々で後藤さんの
伝手でゆふいんフローラハウスへ見学に行きました。ここは胡蝶蘭等の温室栽培をしており、
NHKの「風のハルカ」のおばあちゃんの家になった所です。奥さんが前日のNHKの「漂流・・・」
をご覧になっていて、ご自分も以前から地域の人が助け合って暮らす所を作りたいと思ってい
たとのこと。数名で原っぱカフェに戻り、昼食をして、湯布院を後にしました。ここの玄米ご飯と
ヨーグルトは絶品です。余りに美味しく、買って帰りましたよ。

明るいシニアライフを作る会「結」

古村　久美子
大分市敷戸台
097－504-7858

コミュニティハウス説明会の様子

結



　　　　　　　大分大学教育福祉科学講座「地域居住困難を支えるために」開催
　　　　　　～３月３日、多世代居住型コミュニティハウスのまとめの会のご案内～
　
　１月２６日（土）午後、大分県総合福祉会館において標記の講座が開催されました。古村が
パネリストとして参加しました。社会福祉士として専門職の立場から、「共生の住まい」への取り
組みを話させていただきました。大分にない新たな取り組みですので、熱心に聴いてもらえた
かと思います。私の発表はかみかみでしたが。私としてはあきらめずにここまで取り組んできた
ことを整理することができました。同じことを何度か繰り返してきたかと思いますが、何度しても
共通認識が得られていないということで必要な時間であったと考えます。他のことで忙しく会に
参加できない方も多くいらっしゃいます。この暮らしは誰かがつくってくれるのを待つのではな
く、お一人おひとりが主体的に関わらないと成り立ちません。今回の取り組みでは３月３日に最
後のまとめをします。３回の説明会、体験会に参加できなかった方は万障お繰り合わせのう
え、参加下さいますようご案内申し上げます。

大分大学教育福祉科学講座「地域居住困難を支えるために」の様子

多世代居住型コミュニティハウスのまとめの会開催
３月３日（日）１３：００より　稙田市民行政センター

にて行う予定です。

多くの方々の参加をお待ちしています。

1月20日、21日の2日間
に渡り開催した湯布院コ
モンミール体験の様子


